

Forum-Gewerberecht | Sportwetten/Glücksspiel | Poker: In Baden-Württemberg schon legalisiert?

| Autor | Beitrag |
|--|--|
| <p>anders 03.10.2007 09:18</p> | <p>Landesmeister für Baden-Württemberg Am 29.09. und 30.09.2007 veranstaltete die Poker-Bundesliga mit der Baden-Württembergischen Landesmeisterschaft 2007 ihr bisher größtes Poker-Turnier. Viele Pokerbegeisterte trafen sich in der Ulmer Donauhalle, um Pokerluft zu schnuppern oder sogar selbst den Angriff auf den Titel des Landesmeisters Baden-Württemberg und das goldene Landesmeister-Bracelet im Wert von ca. 20.000 Euro zu wagen. An insgesamt 31 Tischen wurde am Wochenende gepokert. Rund 400 Teilnehmer ermittelten in vier Vorrunden bei einem Freezeout die Finalisten. Je 10 % einer Vorrunde qualifizierten sich für das Finale, welches am Sonntag gespielt wurde. Die Blindstruktur war durchaus fair und mit Levels von 20 Minuten dauerte jede Vorrunde annähernd vier Stunden. Beim Finale hieß es dann Klasse zu beweisen und das beste Spiel an den Tag zu legen. Die Führung wechselte häufig. Titel-Favorit war Bezirksmeister Wolfgang "Hehli" Hehlinger, der als Chipleader mit 133.000 Chips antrat. Der Zweite im Chipcount konnte gerade mal die Hälfte vorweisen. Hehli's passive Spielweise, da ihn das Kartenglück ein wenig im Stich ließ, führte schließlich zu seinem Ausscheiden auf Platz Vier.</p> <p>Vor ihm war schon Alex Neumann ausgeschieden, der mit seinem aggressiven Spiel den Final Table zeitweilig dominierte. Luciano Caravetta, den man doch aus einigen Casinos kennt, schaffte es auf den dritten Platz.</p> <p>Das Heads-Up war eine sehr schnelle Angelegenheit. Kai Uwe Kattinger aus Herbrechtingen und Wolfgang Fakler aus Tannheim gehen beide all-in. Kai zeigt Ax Kx, Wolfgang, Kx Qx. Das Board bringt Wolfgang Fakler keine Hilfe und er muss sich mit dem zweiten Platz und dem Titel des "Vizemeisters" zufrieden geben. Kai Uwe Kattinger war zwar schon der Shortstack am Tisch, doch durch sehr tightes und geduldiges Spiel konnte er sich schließlich gegen die Favoriten durchsetzen. Abgesehen vom Titel "Landesmeister Baden-Württemberg", den er nun für ein Jahr inne hat, darf er sich über das Bracelet, welches rund € 20.000 wert ist, freuen. Und das darf er natürlich auch behalten.</p> <p>Das Turnier selbst fand im Rahmen einer zweitägigen Pokermesse statt. Man konnte sich bei den Pokermagazinen, die es nun schon recht zahlreich im Netz und auch in der Printvariante gibt, informieren. Auch wir von PokerOlymp waren gemeinsam mit Pokerbooks.de mit einem Stand vertreten. Einige Workshops wurden abgehalten, eine Schulung für Kartendealer wurde durchgeführt und vieles mehr. Vor allem Kartenkünstler Michael Dworschak versetzte die Zuschauer in ungläubiges Staunen. Ein wenig Strip-Poker als Showeinlage gab es auch und sorgte für einen gemütlichen Ausklang des Samstag Abend.</p> <p>Es war eine tolle Stimmung, die Zuseher waren durchwegs zufrieden und hatten sich gut unterhalten. Zwar gab es hier keine Weltstars zu sehen, aber gepokert wurde auch und das nicht zu knapp.</p> <p>Gefunden unter: http://www.pokerolymp.de/articles/show/news/3022/Landesmeister+f%C3%BCr+Baden-W%C3%BCrttemberg</p> |

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:

